

1260.1715

Madrid, 19 de septiembre de 1976

Queridos cc:

Ante el momento actual que vivimos, el BP de esta crea necesario estrechar nuestras relaciones sobre la base de un contacto más directo y frecuente a fin de exponer y aunar nuestras ideas y criterios en todo cuanto respecta a los problemas que la vida nos plantea diariamente. Sin esa base, nuestros esfuerzos serán menos fructuosos, permaneceremos en aislamiento tanto en el interior como en el exterior. Creemos que en estos momentos hay problemas que deben estudiarse conjuntamente y sacar conclusiones rápidas sin esperar a que todo llegue "resuelto" desde arriba. Nosotros estamos aquí que es donde debemos procurar resolver los problemas que tan directamente nos incumben, sin que nuestra mayor actividad signifique la disminución de autoridad de los órganos superiores, ni lo más mínima. La mejor forma de ayudarnos será sentando las bases que exigen hoy los acontecimientos y el trabajo diario, pues de lo contrario siempre iremos a remolque de ellos, como hasta hoy. Este aislamiento nos obliga a reflexionar, a estudiar y actuar, aunando nuestras apreciaciones en todos los órdenes.

Como sabéis el día 4 del corriente se observó nuestra presencia en la "cumbre" de la oposición. Huelgan los interrogantes de nuestra presencia en dicha reunión. A este respecto adjunto os enviamos un comunicado y esperamos nos deis vuestra opinión sobre el mismo, que no dudéis nos será muy valiosa. Ese mismo fue enviado al C.C. junto a otro documento que conoceréis más adelante, donde exponemos nuestro sentir referente a las fuerzas de la oposición y la necesidad de una mayor relación con ellas.

El día 25 de éste se reunirá en Valencia la oposición y pensamos en la necesidad de estar presente en tal reunión, no solo como espectadores sino para dar nuestra opinión sobre los puntos que resalten en la misma.

Igualmente llegamos a las siguientes conclusiones sobre la reunión anterior, esto es, la del día 4:

- Necesidad de incorporarse a los organismos unitarios, en concreto Coordinación Democrática.

+ Necesidad previa de establecer negociaciones para la unificación con OPI. y el PCE(VIII y IX) (Congreso) e incluso ingresar conjuntamente en Coordinación Democrática.

Todo lo expuesto anteriormente deberá ser discutido y examinado en una reunión próxima que podría tener lugar en esta capital como punto de arranque de esa perspectiva que situará al P. en el puesto que le corresponde como partido de vanguardia.

Camaradas, hagamos el esfuerzo que nos corresponde para situar al P. en primera fila, ello será decisivo en nuestro afán de impulsar el trabajo y la actividad del Partido que responde a la herencia de la gloria del gran dirigente José Díaz y a la línea marcada y salida del Congreso Extraordinario, congreso histórico por la aparición de su amplio programa, de sus estatutos y la elección de su secretario general, camarada Enrique Lister.

! VIVA EL PCOE !
C.P. de Madrid.

